



Internationaler Mädchentag, 11. Oktober 2023

INTERNATIONAL
SOCIAL JUSTICE
COMMISSION



© Lizenzfrei

Einladung zur Beteiligung

Die Internationale Kommission für soziale Gerechtigkeit möchte Mädchen aus der Heilsarmee (im Alter von 6 bis 25 Jahren) einladen, an den diesjährigen Feierlichkeiten **zum Internationalen Mädchentag der Vereinten Nationen** teilzunehmen und ihre Stimme zu erheben. Das Thema für dieses Jahr lautet *«moving forward using our voices»* (Unsere Stimmen nutzen, um Entwicklung voranzutreiben).

Konkret sind Mädchen der Heilsarmee aus allen Territorien eingeladen, **ein Video** in Form eines Liedes, eines Tanzes, einer Poesie, eines Dramas, eines TikTok-Videos oder eines musikalischen Beitrages (einzeln oder in der Gruppe) zu erstellen, das das Thema *«moving forward using our voices»* behandelt. Das Video sollte **nicht länger als 3 Minuten** dauern.

Ziel ist es, eure Talente und eure Kreativität mit anderen Heilsarmeeangehörigen zu feiern, während ihr euch mit dem diesjährigen Thema auseinandersetzt. Wir werden eure Beiträge auch mit den Vereinten Nationen teilen.

Bitte ladet eure kreativen Beiträge auf YouTube hoch und sendet uns den YouTube-Link an folgende Adresse:

Victoria.Edmonds@salvationarmy.org

Einsendeschluss ist der **22. September 2023**, damit wir Zeit haben, den Internationalen Mädchentag am 11. Oktober 2023 vorzubereiten.

Jede Person oder Gruppe, die teilnimmt, muss das [Erlaubnisformular](#) ausfüllen, damit wir das Video verwenden können.

Wir freuen uns auf eure Teilnahme und auf kreative Wege, um mit euren Stimmen voranzukommen. Eure Kreativität ist willkommen!

Links:

[UN-Webseite](#)

[Internationaler Mädchentag 2022](#)

Autor

IHQ, International Social Justice Commission)

Publiziert am

25.8.2023